

CIRCUITO PROVINCIAL



Momento de la salida de la prueba absoluta de la carrera que transcurrió por las calles y los alrededores de Santa Marta. | FOTOS:ENE



Miembros del equipo 'Bedunia' antes de tomar la salida.



Podio masculino.



Vencedoras de la carrera.



Los corredores, a su llegada a línea de meta.



La carrera también contó con pruebas para los más pequeños

Velocidad en Santa Marta

Luis Miguel Sánchez y Mónica Gutiérrez se llevaron la victoria en los 10 Kilómetros de la localidad trastormesina en una carrera rápida en la que participaron casi 500 atletas

ENE | SANTA MARTA

Las calles de Santa Marta de Tormes se convirtieron ayer en punto de encuentro para los aficionados al atletismo y a las carreras populares durante la celebración de una de las pruebas más tradicionales de la localidad, 'Los 10 kilómetros de Santa Marta', que en esta ocasión ha celebrado su séptima edición con la participación de casi quinientos atletas.

Una prueba tradicionalmente rápida que no ha defraudado en esta edición y en la que se impu-

CATEGORÍAS INFERIORES

Además de la carrera absoluta en Santa Marta, la prueba contó con diferentes carreras y distancias para las categorías inferiores, desde benjamín hasta los cadetes con el objetivo de promocionar y fomentar la práctica de este deporte entre los más pequeños. Una disciplina atlética que cada día cuenta con más adeptos de todas las edades.

sieron Luis Miguel Sánchez, que paró el crono en 30:30 y Mónica Gutiérrez, con un tiempo de 35:46. Por su parte, el podio masculino lo completaron Nassim Hassaous y Daniel Sanz, que llegaron a línea de meta con pocos segundos de diferencia, mientras que en la categoría femenina Isabel Almaraz y Patricia Rosado fueron segunda y tercera, respectivamente.

Así, la carrera partió a primera hora de la mañana desde las calles de Santa Marta y transcurrió por la localidad y sus alrededores en un circuito rápido para

los corredores. En este sentido, el vencedor de la carrera, Luis Miguel Sánchez, destacó la velocidad llevada durante la carrera: "Tenía claro que si quería ganar había que apretar desde el principio porque es una carrera muy rápida y así lo he hecho, se ha corrido mucho desde la salida", aseguró.

La carrera, que se enmarca dentro del circuito provincial de la Diputación, contó con la presencia del diputado de Deportes, Jesús María Ortiz, y distintos representantes del Ayuntamiento santamartino.

CLASIFICACIONES

ABSOLUTA MASCULINA

1. Luis Miguel Sánchez Blanco 30:30
2. Nassim Hassaous García 30:40
3. Daniel Sanz 31:09
4. Pedro Ramos Ramos 32:37
5. Alberto Marcos Rodríguez 33:10
6. Daniel Ayuso Sánchez 33:33
7. Carlos Rodríguez Esteban 33:42
8. Jesús Galache Sánchez 33:49
9. Rubén Dorado Rodríguez 34:14
10. José M. Hernández Casado 34:25

ABSOLUTA FEMENINA

1. Mónica Gutiérrez Pagador 35:46
2. Isabel Almaraz Mulas 36:54
3. Patricia Rosado 37:44
4. Verónica Sánchez Romero 38:30
5. María López Sanz 40:11
6. Elena Calvete Prieto 40:24
7. Jennifer Pérez Jiménez 41:28
8. Yaiza Sánchez González 41:42
9. Sonia Sánchez Díez 41:51
10. Elisabel Pascua Palomino 41:58

SENIOR FEMENINO

1. Mónica Gutiérrez Pagador 35:46
2. Patricia Rosado 37:44
3. María López Sanz 40:11
4. Jennifer Pérez Jiménez 41:28

SENIOR MASCULINO

1. Luis Miguel Sánchez Blanco 30:30
2. Nassim Hassaous García 30:40
3. Pedro Ramos Ramos 32:37
4. Alberto Marcos Rodríguez 33:10

VETERANA A FEMENINA

1. Verónica Sánchez Romero 38:30
2. Elena Calvete Prieto 40:24
3. Sonia Sánchez Díez 41:51
4. Elisabel Pascua Palomino 41:58
5. Victoria Vallejo Llamas 48:13

VETERANA A MASCULINA

1. Daniel Sanz 31:09
2. Carlos Rodríguez Esteban 33:42
3. Jesús Galache Sánchez 33:49
4. Rubén Dorado Rodríguez 34:14
5. Miguel Carrasco Prado 34:47

VETERANA B FEMENINA

1. Isabel Almaraz Mulas 36:54
2. María Teresa Maestro Antolin 42:02
3. Mercedes Calvo Malillos 43:24
4. Inmaculada Alonso Zapatero 45:36
5. Pilar Gómez Jiménez 46:28

VETERANA B MASCULINA

1. Miguel Ángel Martín Casas 35:09
2. Fran Blázquez Hernández 35:22
3. Martín García Vega 35:29
4. José Ramón Agudo Sánchez 35:40
5. Fermín Arroyo Carrasco 35:47

VETERANA C MASCULINA

1. Gabriel Bernal Collado 38:51
2. Domingo Lázaro Pérez 38:55
3. José Ricardo Merchán Martín 39:23
4. Jesús Javier Yuste Chaves 39:48
5. Juan Manuel Anaya Rina 39:58

JUVENIL JUNIOR FEMENINA

1. Laura De Benito Cabezas 43:09
2. Paula Moyano Martínez 58:35

JUVENIL JUNIOR MASCULINA

1. Rubén Blázquez García 42:45
2. Alberto Cervera González 47:26
3. Jorge García Valle 49:54